
Schweinegrippe 
 
Der Bürgermeister wies darauf hin, dass der Rhein-Sieg-Kreis mit Hochdruck die erforderlichen 
Maßnahmen zum Schutz der Bevölkerung eingeleitet habe.  
 
 
Investor für das „Tacke-Gelände“ 
 
Auf Nachfrage von Herrn Knülle teilte der Bürgermeister mit, dass diesbezüglich keine neuen 
Erkenntnisse vorliegen. 
 
 
Gesamtschulbefragung 
 
Auf Nachfrage von Herrn Knülle teilte der Bürgermeister mit, dass ein konkreter Termin, zu 
welchem Zeitpunkt die Auswertung der Frage 1 des Fragebogens den Fraktionen mitgeteilt wird, 
nicht benannt werden könne. Die Auswertung werde schnellst möglich vorgenommen. 
 
 
Bauvoranfrage für das „Maisfeld“ 
 
Auf Nachfrage von Herrn Dr. Frank teilte der Bürgermeister mit, dass eine Bauvoranfrage 
eingegangen ist. Die vorliegenden Unterlagen seien für eine abschließende Beurteilung des 
geplanten Vorhabens nicht ausreichend. 
 


